



Denuncia Margarita Zavala que reforma judicial tiene ocurrencias que debilitan aún más al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- La diputada del PAN, **Margarita Zavala** denunció que Morena agregó al dictamen de la reforma judicial, muchas ocurrencias que debilitan aún más al Poder Judicial. “Esta iniciativa que se presentó en febrero, se hacen los foros y el dictamen sale peor, entonces debilita mucho más al Poder Judicial, le pone menos requisitos, confunde más la elección, es increíble lo que pasó en ello, porque las ocurrencias vinieron de ahí, decían algo e inmediatamente se caminaba por tratar de integrarlo al deseo de una sola persona”, señaló la legisladora.

<https://drive.google.com/file/d/1eVeDcjd9nihlrd7z-NgD0-a8YGy1h0rL/view>